



Les seniors filles ont gagné 13-5 le samedi contre les Italiennes.



Les Français ont fait une belle partie avant de céder sur la fin, dimanche.

## Vendémian **Un air franco-italien** pour la fête du tambourin

Beaucoup de monde, du soleil (malgré un orage à la fin du dernier match dimanche) et du spectacle : il n'en fallait pas plus aux organisateurs des rencontres France-Italie pour afficher un large sourire dimanche soir. Malgré la fatigue évidente et la défaite prévisible des seniors A 13-7 au terme d'un match extraordinaire, le bilan de ces deux jours reste largement positif.

« On a vu de beaux matchs et des équipes françaises en progrès », commentait le président de la fédération Bernard Barral. « Tout s'est bien passé et je remercie toutes celles et ceux qui nous ont aidés à l'organisation de ces deux jours. On a donné une belle image du tambourin », ajoutait la présidente du club de Vendémian Arlette Coste. Place à présent aux phases finales de la coupe de France qui se joueront du 9 au 15 août à Montarnaud. ●



Le public venu en nombre a pu suivre de belles parties serrées pendant deux jours à Vendémian. Photos A. M.